

AMEL

NOVEMBRE

La newsletter



Scannez et retrouvez la newsletter interne depuis votre téléphone !
Nous vous souhaitons une bonne lecture.

(Mot de passe : LAME)

L'ESSENTIEL DE NOVEMBRE

Départs Arrivées

Au cours du mois nous avons eu 2 départs : Leny DIOCLES et Stéphane CHERON, qui était en arrêt depuis quelques années. Nous leur souhaitons le meilleur pour la suite.
Nous souhaitons la bienvenue à Julie DELERUE qui intègre le service achats en tant qu'acheteuse.
Et nous félicitons Jeremy MANGIN (menuisier de fabrication), Valentin HERRIER (intervenant SAV La Rochelle) et Alexis DEWAVRIN (intervenant SAV Le Marin) pour leur CDI.

➔ À noter : réunion du personnel et soirée de fin d'année 2024

Nous avons le plaisir de vous convier à la **réunion de fin d'année** qui se tiendra le **jeudi 19 décembre à 15h45** dans le réfectoire des Chantiers AMEL. L'ensemble des collaborateurs de La Rochelle est attendu pour ce moment d'information important.
À l'issue de la réunion, place à la convivialité avec un **cocktail dînatoire** offert par l'entreprise, toujours dans le réfectoire.

Vous pourrez récupérer les cadeaux offerts par le CSE et par les Chantiers AMEL.

Un **jeu concours de Noël** sera à nouveau organisé cette année. Le tirage au sort aura également lieu lors de la soirée, le gagnant sera annoncé et récompensé à cette occasion.

➔ La livraison du mois

Ce mois-ci, nous avons eu le plaisir d'accueillir nos clients allemands, M. et Mme. BOLE pour la livraison de l'AMEL 50 n°103 baptisé "LIL".

➔ Que devient GRACE, le 100ème AMEL 50 ?



La livraison du 100^e AMEL 50, baptisé GRACE, représente une étape marquante pour les Chantiers AMEL et ses propriétaires, Adrienne Palmer et Peter Petrik. Après avoir découvert un voilier AMEL pour la première fois en 2017, ils ont concrétisé leur rêve de vie nomade en mer, en commandant un 50 en 2022. Leur blog *Sailing Amazing Grace* retrace leur parcours, de leur choix réfléchi du bateau au récit de leur transition vers une nouvelle vie à bord.

Ils évoquent notamment la symbolique du chiffre 100, un numéro de coque qui n'a pas été choisi au hasard. Ils expliquent également pourquoi avoir choisi "GRACE". Selon eux, ce nom incarne la beauté, la force morale et la sérénité qu'ils recherchent dans leurs aventures. Leur voilier, pensé pour offrir confort et autonomie, devient alors leur maison flottante.

Le blog décrit également la période d'attente et les étapes marquantes de la construction à La Rochelle, ainsi que leur implication dans l'achèvement des travaux et les festivités entourant la coque n°100 lors du Cannes Yachting Festival. Désormais en mer, ils documentent leurs premières escales, les défis techniques et les émotions fortes de cette nouvelle vie.

Suivez l'aventure de GRACE : sailingamazinggrace.com



JEU CONCOURS DE NOËL

À l'occasion de cette fin d'année marquant les **60 ans** des Chantiers AMEL, nous vous proposons de plonger dans notre histoire à travers un jeu-concours. Répondez correctement à l'ensemble des questions portant sur des moments clés de notre entreprise pour tenter de remporter un lot de deux serviettes de bain et deux serviettes de toilette anthracite MONALISON, logotées AMEL.

Bonne chance à tous ! 🎁

